

歌に込めて伝えたい 山陽小野田少年少女合唱祭

SCENE 1



第4回山陽小野田少年少女合唱祭が12月23日、文化会館で開催されました。今年の合唱祭には、山陽小野田少年少女合唱団（写真下）をはじめ市内外から6団体が参加し、美しい歌声や楽しい踊りを披露しました。フィナーレでは参加した合唱団全員が舞台上がり、「I believe」「きよしこの夜」を合唱しました。子どもたちの美しく澄んだ歌声に、会場からあたたかい拍手が送られ、とても和やかな雰囲気になっていました。



SCENE 2

歴史講演会で学ぶ 幕末の志士 来嶋又兵衛

やまぐちの歴史・文学おでかけ講座が12月18日、中央図書館で開かれました。毛利博物館の小山館長を講師にお迎えして、「英傑：来嶋又兵衛」と題した歴史講演会。会場を埋めた約150人の聴講者は、幕末の歴史とともに長州藩士 来嶋又兵衛の実像に、より理解を深めました。



SCENE 3

ふるさとへ恩返しを オートレース選手会サポート寄附

12月19日、G1スピード王決定戦の熱戦後の山陽オートレース場で(社)全日本オートレース選手会山陽支部の田方秀和支部長から、支部に所属する選手70人分2,476,000円のサポート寄附（ふるさと納税）をいただきました。みなさんのご活躍を期待しています。